
¿Y Yo Por Qué II
Hace unos días le comentá
bamos que Volkswagen que
comanda en México An
dreas Hinríchs había mani
festado su disgusto con la Se
cretaría de Economía porque
los estaba dejando fuera de la
ampliación del cupo de ex
portación de autos a Brasil

Bueno no fue la única ar
madora que se inconformó
por la forma como la SE que
encabeza Ildefonso Guajar
do determinó distribuir una
ampliación del cupo de 2 mil
299 millones de dólares en
vehículos para exportarse li
bre de aranceles a Brasil

GM de México que co
manda Ernesto Hernández
también hizo público su dis
gusto por haber sido excluida
de este beneficio arancelario
para vender autos a Brasil

Nos comentan que el
principal obstáculo para au
torizar los cupos era contar
con el visto bueno de la Co
femer a cargo de Virgilio
Andrade en el sentido de
que no se incurría en costos

a los consumidores ni
empresas

Bueno pues este aval ya
lo obtuvo la dependencia
desde hace casi dos semanas
por lo que no habría impe
dimento para publicarse en
el DOF salvo que el área de
Comercio Exterior de la SE
a cargo de Juan Díaz Ma
zadiego todavía esté anali
zando las solicitudes de VW
yGM

Caminos
Sinuosos
Ya paso un mes desde que la
Secretaría de Comunicaciones
y Transportes SCT de Ge
rardo Ruiz Esparza publicó
en el DOF el nuevo proyecto
de Norma de Pesos y Dimen
siones para el autotransporte
federal pero todavía quedan
pendientes por desahogar

Uno de ellos tiene que
ver con la conectividad para
los dobles remolques Como
recordará el proyecto propo
ne que estos vehículos circu
len solamente por autopistas
de cuota

A pesar de esto podrán

solicitar permisos para utilizar
caminos de menores especi
ficaciones para recorrer hasta
50 kilómetros cuando no exis
ta una autopista

Ésta es precisamente la
parte que no les gustó a los
muchachos de la Asociación
Nacional del Transporte Pri
vado ANTP que encabeza
Alex Theissen

Esta organización que
agremia a empresas como La
la de Eduardo Trido Femsa
de José Antonio Fernández
o Grupo Bimbo de Daniel
ServHje considera que per
misos para recorrer 50 kiló
metros son insuficientes pues
la red carretera mexicana to
davía no tiene las autopistas
suficientes para ir a sitios has
ta donde ellos sí llegan

La propia SCT reconoció
desde diciembre de 2013 que
una cuarta parte del trazo de
los 14 principales ejes carrete
ros del País no han sido con
vertidos en caminos de altas
especificaciones

La ANTP considera que
estos permisos de circulación
por caminos más sencillos
tendría que ampliarse a 150
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kilómetros por lo que están
en el estira y afloja

Cambio
de Estrategia
José Antonio Rivera Larrea
capitán de Minera Autlán
prefirió la energía por el oro

El cuarto de análisis
y evaluación de proyectos
de la compañía alista una
mejor estrategia para apro
vechar los futuros proyec
tos en generación de energía
eléctrica con miras a vender
a terceros

No es casualidad la impor
tancia que dentro de su plan

quinquenal de inversión de los
próximos cinco años valua
do en 300 millones de dólares
está contemplando la expan
sión de Compañía Mexicana
de Energía CEM la hidro
eléctrica que adquirió el año
pasado

En tanto que los planes
de la principal productora
de manganeso en el País pa
ra explotar metales preciosos
están a la espera de mejores
precios

Le diremos que en princi
pio la iniciativa de la empresa
buscaba en la producción de
oro y plata estabilidad y estar
atento al ciclo del manganeso

mineral esencial para las fe
rroaleaciones que venden a la
industria siderúrgica

Su plan pintaba muy bien
en papel pero la realidad le
demostró a la compañía que
no era el mejor momento para
hacer exploraciones en estos
metales dada la caída de pre
cios observada desde el año
pasado

Aunque no quitan el dedo
del renglón Rivero Larrea op
tó por demorar el proceso de
exploración de estos metales
para priorizar inversiones más
rentables por ejemplo la ge
neración de energía eléctrica
que brilla como el oro
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